

Eierköpfe

Kurz vor Ostern dreht sich momentan alles um Eier. Wenn ihr vom Backen noch ein paar Eierschalen übrig habt, könnt ihr diese toll zum Bepflanzen nutzen – und ihnen darüber hinaus noch ein paar lustige Gesichter malen.

Ihr braucht:

- Eierschalen
- Anzuchterde
- (Kresse)Samen
- Permanentmarker



1. Zuerst wascht ihr eure leeren Eierschalen vorsichtig aus. Wenn die Öffnung der Eierschalen noch sehr ungleichmäßig ist, könnt ihr oben noch ein paar kleine Stückchen rausbrechen – passt dabei aber gut auf, dass ihr nicht zu viel wegbreht.

2. Dann füllt ihr die Eierschalen mit Erde. Bepflanzt sie mit ein paar Samen und feuchtet das ganze etwas an.





3. Um euren Eierköpfen noch eine Persönlichkeit zu verpassen, könnt ihr ihnen jetzt noch individuelle Gesichter malen. Wie genau die aussehen, ist ganz euch überlassen. Wenn eure Eierköpfe an einem sonnigen Ort stehen, heißt es nur noch warten. Schon nach wenigen Tagen wird euren Eierköpfen eine lustige Frisur gewachsen sein.

Tipp: Eierschalen eignen sich super als Anzuchttöpfe. Wenn ihr anstelle von Kresse beispielsweise Tomatensamen einsät, könnt ihr die Pflanzen (sobald sie groß genug geworden sind) einfach samt Eierschale in den Garten pflanzen. Die Eierschalen dafür rundherum leicht anklopfen, dann zersetzen sie sich mit der Zeit und dienen gleichzeitig als Dünger für die wachsende Pflanze.

